

## Schwimmsport

# Es ist wieder soweit! Auch im Jahr 2023 haben wir erneut Verstärkung am Beckenrand erhalten.

**Herzlich Willkommen im Team Paul Vetter & Johanna Roth. Beide sind als Gruppenhelfer\*in in unserer Schwimmsportabteilung aktiv. Euch beiden viel Spaß und viel Erfolg am Beckenrand. Damit nicht nur die Kinder, sondern auch die Eltern wissen wer da am Beckenrand steht und die Gruppe mit begleitet, möchten sich die beiden an dieser Stelle kurz vorstellen :**

Hallo, ich bin Paul, ich bin 18 Jahre alt und gehe in der Carl-von-Ossietzky-Gesamtschule in die EF (gymnasiale Einführungsphase). Ein weiteres Hobby von mir neben dem Schwimmen ist das Fußball spielen. Im Verein bin ich seit 2016 aktiv. Seit November 2022 stehe ich als Gruppenhelfer am Beckenrand. Ich bin Gruppenhelfer geworden um Kindern und Erwachsenen das Schwimmen beizubringen da ich der Meinung bin, dass jeder gut schwimmen können sollte. Das Ehrenamt als Gruppenhelfer macht mir sehr viel Spaß.



Paul Vetter

Hallo, ich bin Johanna und 15 Jahre alt.

Ich gehe ins Montessori-Gymnasium in Köln und bin schon seit 2012 aktiv im Polizei-Sport-Verein Mitglied, wo ich selbst schwimmen gelernt habe. Seit Januar 2023 bin ich jetzt als Gruppenhelferin tätig. Gerne verbringe ich Zeit mit meinen Freunden, und mag es neben Schwimmen noch zu klettern und Klavier zu spielen.

Ich freue mich auf viele weitere Jahre hier beim PSV!



Johanna Roth

## Info

### Start frei zum Kölner Altstadtlauf

Am 18. August wird es rund um den Heumarkt wieder sportlich. Der traditionelle Kölner Altstadtlauf bietet Kindern und Freizeitsportlern wie auch den Bestzeitjägern die Chance, das besondere Flair der Altstadtkulisse auf mehr oder weniger schnellen Füßen zu genießen. PSV-Mitglieder werden wohl auch in diesem Jahr wieder auf dem Rundkurs und in der Ziel- und Zwischenverpflegung am Heumarkt anzutreffen sein. Auch das hat dank des Engagements unserer Mitglieder und Ehrenamtler mittlerweile Tradition!

Der gute Zweck wird auch in diesem Jahr wieder im Mittelpunkt stehen: Die Sparda-Bank West, Laufsponsor und langjähriger Partner auch des PSV Köln, wird für jeden Starter 20 Euro an die „Stiftung RTL – Wir helfen Kindern e.V.“ spenden. In den vergangenen Jahren sind so bereits über 380.000 Euro zusammengekommen.

Die Schallmauer von 400.000 Euro dürfte also in diesem Jahr durchaus erreichbar sein. Helfer dürfen sich gern über ihre Abteilungsleitungen oder unmittelbar bei der Geschäftsführerin unter [info@psv-koeln.de](mailto:info@psv-koeln.de) melden.

Alle Informationen zum Lauf gibt es auf [www.altstadtlauf.koeln.de](http://www.altstadtlauf.koeln.de).